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¿HAS VISTO CUANDO ALGUIEN ABANDONA SU CUERPO? ¿Y HAS VISTO QUE ESE CUERPO JAMÁS
SE LEVANTA? ESE CUERPO VA AL SEPULCRO, A LA TIERRA Y LO QUE SE LEVANTA SIGUE SIENDO EL

HOMBRE, LA CRIATURA, ERES TÚ SER.

[20220710] Mis bien amados, cuanto gusto me da al verles reunidos, al buscar ser atentos con
vosotros mismos, cuanto gusto me da servirles, estar con vosotros y buscar convertirles en el darse
cuenta, es la hora de cada uno de vosotros el darse cuenta. Y Yo les digo, bienaventurados vosotros
los que están aquí, porque para el que tome de este pan y de este vino no tendrá sed ni hambre
jamás.

Hermanos míos, estate atento contigo mismo, estense atentos a vosotros mismos, cada uno de
vosotros debe palabrear consigo mismo, debe palabrear y sacar en resumen que tú eres el creador de
todas las cosas, que tú la has puesto en este mundo para que te sirvan y puedas vivir una vida plena
en esta tierra y en este cuerpo donde todavía les encuentro. Amados míos, esto que les digo a
vosotros también es para todo SER desencarnado, porque esta ciencia es Dios mismo, es la Madre de
todas las Ciencias, esto que Yo os les digo, esto que Yo os les recuerdo, pues entonces vive dentro de
esto, con esta consciencia limpia, exacta que vosotros son los SERES vivos y los SERES que han vivido
siempre, los SERES que han hecho siempre, todas las cosas tuyas, las que han salido de tu alma son
tuyas. Y cuando os les digo esto, es que les estoy diciendo, que como has vivido, como un eterno
que eres has vivido la vida aquí, en todas tus reencarnaciones, en todas tus encarnaciones que has
tenido aquí en esta tierra, todas las cosas que en su momento vosotros hiciste hoy están contigo,
porque éstas cosas que tú hiciste necesitan liberación y la liberación eres tú quien da la orden de
liberación, la orden de transformación, la orden de cambio en todas las cosas, y las cosas cambian,
como siempre han cambiado. Porque la vida aquí, todo lo que has hecho es de cambios, porque
estás en tu mundo de experimentación y lo cambias todo, todo, mis bien amados.

Hoy les vengo a dar esta consciencia, es tuya, nada más que la has tenido extraviada porque tú
mismo, en tus afanes, la has dejado extraviada. He aquí, mis bien amados, donde cada uno de
vosotros debe encontrarse a sí mismo y debes reconocer que vosotros eres el único creador de todos
los acontecimientos que están sucediendo contigo aquí en este cuerpo y en el exterior. Con
consciencia deben de estar para que vosotros tengas, sientas de una vida plena que vosotros haces.

Hermanos míos, por eso he venido siempre a buscarles, cuando digo a buscarles, es hacerles
conscientes de esta verdad, es hacerles conscientes que vosotros son Dioses de sí mismos, Creadores
de sí mismos y has creado tu vida en diferentes tiempos, en todos los tiempos y la has vivido como
vos la has querido vivir. Solo que vosotros tienes que ser congruentes en la vida y saber que vosotros
vives los efectos del ayer, ayer, les digo, porque en verdad te digo, un minuto atrás pertenece al
ayer, un segundo atrás pertenece al ayer. Pues todo en vuestro ayer tú fuiste el Creador de las cosas
y después que lo crean, lo viven; y después de vivirlo, vienen los efectos. Bien os les he dicho
siempre, el que siembra cosecha. Porque es así, mis bien amados, es así en vosotros, vosotros tienes
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que ser conscientes de esta verdad, vosotros son los únicos sembradores de tus propias cosas; pues
nadie más va a vivir lo creado por ti, eres tú los que siempre han vivido de vuestras creaciones.

Pues, he aquí, sean conscientes, vivan en el darse cuenta y estarás de acuerdo conmigo, que vosotros
debes ser conscientes hoy de que son SERES, SERES viviendo en este cuerpo. Así como Yo mismo en
todas las venidas que Yo he hecho a esta tierra, que he tomado cuerpo como vosotros, les he
hablado y he dejado los conocimientos espirituales, divinos para que vosotros también seas como
Yo, un SER de luz, un SER de amor, un SER sabio, teniendo todos los atributos de mi Padre. Por eso
les digo, estamos aquí, estoy Yo con vosotros, ahora vosotros debes de estar aquí conmigo, cuando
te digo esto así, lo que os digo es que vosotros tienes que ser como Yo, porque Yo Soy amor, amor
universal; porque Yo Soy bondad, bondad universal; porque Yo Soy perdón, perdón universal;
porque Yo Soy la Ley Divina, la Ley Universal; porque Yo Soy la fuerza y Soy el poder, porque Yo
Soy la luz. Vosotros también debes de darte cuenta que lo eres, que vosotros con vuestro poder que
eres, has hecho todas las cosas que están a tu alrededor, pero todas las cosas, mis bien amados.

Todo lo que rige en ti, tú eres el Creador Único; que hay intercambios entre vosotros, sí, porque
unos duermen y otros están despiertos, porque unos lloran y otros ríen, y haces vuestras conexiones
con todo. Pero dense cuenta que vosotros son los creadores de todas vuestras cosas, y ustedes son
los creadores de este instante, de este momento. Ahora lo único que tienes que hacer es un darte
cuenta, solo dense cuenta vosotros, entonces, si vosotros logras darte cuenta de cómo eres, de cómo
funcionas aquí, te darás cuenta que tú has hecho este encuentro, has hecho que Yo esté contigo.

Pero vosotros turbados están por vosotros mismos, hermanos, porque no hay un turbador que
venga por fuera, que venga de afuera de ti, lo que parece que vienen, son todas las cosas que, en
otros tiempos, muchos tiempos atrás hiciste, estuviste ahí y éstos son los karmas los que están
contigo y vienen, parece que vienen, pero son tus mismas cosas. Solo lo que deseo es que vosotros
te des cuenta cómo has funcionado, cómo has estado aquí en la tierra, de todo lo que has hecho,
que vosotros seas muy sensible ante todas tus cosas para que las puedas sentir y puedas saber entre
lo bueno y lo malo, puedas distinguirlo. Pero esto se distingue cuando has, cuando estás eligiendo
otro camino, entonces vosotros pueden darse cuenta de lo bueno y de lo malo. Lo bueno y lo malo
no está afuera, su casa de lo bueno y lo malo no viene, solo fluye y han fluido del SER, que son
vosotros mismos y esto es lo que cada uno de vosotros tiene que sentir para dejar caminos que
caminan, que han hecho vosotros.

He aquí, esta es la hora, este es el momento que cada uno de vosotros debe cuestionarse en su
corazón, debe cuestionar cómo ha sido, cómo ha venido haciendo en esta tierra donde vosotros
estás, donde les encuentro con este cuerpo en donde estás. Así como hoy estás aquí en cuerpo,
todavía en cuerpo y mente; así también muchas, pero muchas idas y venidas a esta tierra han vivido,
vosotros porque te habéis extraviado en la vida, en la vida de la sabiduría, tienes como olvidado
esta verdad que eres. Pero esto, toda mi amada y bendita humanidad, todos mis amados SERES
están viviendo este mundo, este mundo incomprendido, este mundo que vosotros no puedes
comprender, no puedes saber de dónde son las cosas y nadie da fe de esto. Los hombres que
vosotros crees tan grandes aquí en la tierra, en el cielo, o sea, en la sabiduría total no son nada, así
como vosotros también no eres demasiado grandes y aun siendo vosotros, antepones el No Soy.

Pero hoy, hoy solamente vengo a decirte date cuenta, dense cuenta vosotros y deja que el amor
puro fluya hacia afuera y se ponga aquí en el exterior, aquí en tu cuerpo, aquí en esta casa, déjala
que esa esté aquí y que la vida sea abundante, sea divina. Pero recuerden bien, vosotros son SERES,
SERES vivos, solo que vosotros tienes que saber que todos están y viven como quieren vivir,
vosotros estás viviendo tal y como vosotros quieres vivir, vosotros han olvidado que elegiste esta
vida, vosotros la has olvidad que elegiste tu vida que estás viviendo, porque no te crees eternos, no
crees que eres eternos y que en tu eternidad que eres tus planes que has hecho. Vosotros olvidaste,
caíste en la embriaguez del lado negativo de ti mismo y tienes por extraviado esta vida justa, esta
vida feliz, esta vida eterna en tu SER.

Pero están aquí, Yo con vosotros también, porque no estoy lejos, jamás he estado lejos, jamás me he
ido a alguna parte fuera de este mundo, no. Yo Soy el eterno y el eterno no necesita moverse a
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ningún lado, porque de Él es todo. Pues Yo jamás me he ido de vosotros, jamás me he distanciado
de vosotros, de este mundo, de este mundo tierra en donde vosotros estás, nunca; siempre he
estado con vosotros y siempre estaré con vosotros. Porque es mi consigna, es mi propia consigna de
estar con vosotros, de levantarles, de hacerles ver que vosotros eres el creador de ti mismo, de tus
cosas, que todos los sufrimientos que tienes son tuyos, tú los has hecho, lo único que te he dicho es
que vosotros no has querido ser eterno y que en tu eternidad has hecho esto, esto, así como lo estás
viviendo, esto que vives solo tú lo has hecho.

Mis bien amados, y por eso vengo a ti, porque vengo a clarificar tu mente, vengo Yo a dejar abierto
el conocimiento puro, la sabiduría que rige en ti, que está en ti, que solo es un darse cuenta y ya la
verás cómo está despierta. Porque nada viene a ti, nada viene a ti, si todo es que fluye de ti hacia
afuera. Hermanos míos, Dios fluye, solo fluye y fluye y fluye y ha fluido. No eres tú, pues, no eres tú
quien tienes estas potestades, ¿no eres tú quién eres el Hijo, el Padre y el Espíritu Santo? Un día
menos pensado, más temprano lo habrás de saber si sigues incursionando la vida divina, has de saber
que esas tres personas que parecen distintas eres tú mismo, Padre, Hijo y Espíritu Santo. Ya lo habrás
de saber, mis bien amados, en cada momento que vosotros te des cuenta de ti, lo irás asimilando.

Estas partes divinas tuyas que las has visto por fuera, y aún que esta bendita humanidad, ¿cuándo
será su regeneración a sí misma?, ¿cuándo será? Yo os les digo que pasarán miles de años y todavía
no podrán encontrarse a sí mismos. Pero vosotros que estás aquí, vosotros que me escuchas,
vosotros que estás aquí y que me estás escuchando, bebe este cáliz, bebe esta agua, como este pan
que es tuyo, para vosotros te los he traído para que no tengas más hambre nunca, jamás y hagas más
y más, más extensa la vida aquí en este mundo tierra.

Porque un día comprenderás como Yo Soy, sabrás y vivirás como Yo os lo he dicho que este mundo
no es mi mundo, este mundo no es mi mundo, porque Yo no Soy de este mundo. Soy eterno, Soy
eterno, nada más y recorro los mundos porque son míos. Así vosotros te has de dar cuenta más
adelante, pues entonces la vida que tienes tú la has elegido, una vez tú la has querido y cuando
vosotros no te des cuenta, es porque vosotros, embriagados por este mundo, por las cosas en contra
de ti, las hiciste y las vives y dan su efecto.

Despierten, pues, les digo, despierten hermanos, solo dense cuenta, hoy les he dado de esta mies,
hoy ya les dejé sin escusas y les estoy dejando claro de dónde ha salido lo contrario, lo que vives, lo
que vives en ti. Todo esto que vives vosotros son tus creaciones, lo único que debes saber es que no
las hicisteis hoy, las hicisteis en el pasado; como vosotros no crees que eres eterno, no crees que
vosotros las hicisteis. Hoy a vosotros les he dado vuestro alimento divino para que vosotros ya no
culpes, ya no entres en el juego de juzgar, no entres en el jugo de la avaricia, de la codicia, de la
ambición, de la lujuria, de la pobreza, de las enfermedades, del ya no hay. El ya no hay lo va a ver
la Humanidad, porque esa es su creación. Es su creación, es a lo que le apuestan, es lo que afirman
que todo se está acabando, todo se está acabando, que no hay nada, que solo enfermedades, que
solo catástrofes, solo eso es lo que hay y eso es lo que habrás por los castigos, dicen, de un Dios. Y
eres tú mismo el Dios castigador de ti mismo, y vosotros son los que se están castigando a sí mismos.
Pero eso tiene remedio en vosotros, cuando vosotros cambies de pareceres.

¿Qué os quieren, qué os quieren en esta vida? Eso lo tienes que afirmar y tienes que saber cuándo es
cuando no quieres y cuándo es cuando quieres, porque vosotros me dices, quiero algo, esto mejor,
esto hermoso, esto bonito, esto inalcanzable lo quiero, pero haces otra cosa. ¿Crees vosotros que
estás en lo que quieres haciendo una cosa por otra? Porque vosotros dices no quiero que haya
desamor, pero vosotros eres desamor; porque vosotros dices quiero que haya paz, pero vosotros no
eres la paz; porque vosotros dices quiero estar sano, pero vosotros no haces a la sanidad, sino sigues
haciendo la enfermedad.

Solo dense cuenta vosotros qué es lo que están haciendo, cómo están viviendo en este mundo, esto
lo digo para toda esta bendita humanidad que os se den cuenta de sí mismos, solo de sí mismos y
que solo estén viviendo de su propio deseo, solo la vida es mente, todas las cosas de aquí son
mentales y son fantasías que vosotros tienen y vosotros no están viviendo en el presente, porque la
criatura humana vive el pasado o el futuro y así vosotros en esta hora se los puedo decir. Vosotros
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vives el pasado o el futuro, pero el presente, el presente eres tú mismo, es tu poder, es tu luz, es tu
grandiosidad y no la estás viviendo, no la estás viviendo por estar viviendo en el futuro. Y Yo os te
he dicho, el futuro aún no está, no ha llegado, ¿y por qué estar pensando en él, pues? El pasado es
algo pasado, ya pasó, ¿y por qué estás viviendo, pues, ahí?

Tienen vosotros que vivir, tienen que darse cuenta que son los SERES, los SERES Creadores y
solamente crean, crean vosotros. Sometan al pasado a este presente, sometan al futuro a este
presente. Y he aquí, crean vosotros que están aquí, vosotros SERES están aquí, solamente dense
cuenta que están viviendo en este cuerpo, pero que vosotros son los que están fluyendo en este
cuerpo. ¿Has visto cuando alguien abandona su cuerpo? ¿Y has visto que ese cuerpo jamás se
levanta? Ese cuerpo va al sepulcro, a la tierra y lo que se levanta sigue siendo el hombre, la criatura,
eres tú SER. Porque esta es la vida, mis bien amados, solo dense cuenta vosotros que hoy tienes que
vivir con intensidad tu vida, vivan con intensidad este momento, este momento vívanlo, gócenlo,
disfrútenlo.

Vosotros son los arquitectos y pon las cosas aquí, quieres paz, pues sácala de tu interior y ponla aquí
afuera como una luz, como una luz, como una linterna ponla en lo exterior y deja que esa paz
inunde esto interior, esto exterior, déjala que esté aquí fluyendo, mis bien amados. Igualmente haz
del amor universal, igualmente haz del perdón, igualmente haz de la alegría, porque el hombre
humano, vosotros habéis creído y has esperado que venga todo eso a ti, que todo eso venga ti por
el Creador, por Dios. Es ahí donde estás perdido, es ahí donde la criatura humana está perdida,
porque se olvidaron, se extraviaron, porque no se han dado cuenta que ellos mismos son Dioses,
ellos mismos son los que han hecho todo, los que han creído en todo, menos en sí mismos.

Amados míos, ya que están conmigo entra en esta consciencia que Yo os les doy y disfruten vuestro
momento, pero disfrútenlo, disfruten esta hora, disfrútenla, si están aquí pues disfruten, porque no
hay mañana, ni hay después, solo está el momento. Vénzanse a sí mismos, hermanos, rompan sus
propios estatus en vuestra vida, rompan esas líneas, esos deseos, eso que han vivido, ese temor, ese
temor a vosotros, rompan y ten esta seguridad tan fuerte que Yo les doy, vivan. Salgan de sus casas,
lo que quiero decirles es que salgan de vuestras mentes, salgan de vuestro cuerpo, salgan de toda
creencia fútil, salgan de todas esas creencias y solo vive vuestro momento.

He aquí, es necesario que vosotros logren esta comunicación conmigo, comunícense conmigo.
Porque Yo deseo que vosotros puedas sentir mi presencia con vosotros, Yo os deseo que vosotros la
sientas, la percibas como la señal más grande que Yo estoy con vosotros, estoy contigo y que juntos
y que Yo os te ayudo a levantarte, a levantarles y que Yo os te ayudo a que vosotros saquen de ahí
de vuestro interior esa energía divina hacia este mundo, para que este mundo se glorié de ti, para
que tus cosas, tus cosas donde estás sientan el vigor del Creador. Por eso os les digo, búsquense a sí
mismo y encuéntrense y cuando te encuentres estás comunicado conmigo.

Porque es necesario hoy, en este mundo, en esta tierra, es necesario que vosotros seas un Ángel, un
Arcángel, un Maestro, porque este mundo, esta entidad tiene necesidad, necesidad de saber la
verdad en sí mismos, y vosotros  tienen que ser esa verdad y decirle a tu pueblo que solo ellos
pueden salvar su vida, que solo ellos la van a salvar su vida, que no hay un Dios como el que se
piensa que hay, que DIOS ESTÁ AQUÍ, VIVE AQUÍ CONTIGO, MORA EN TI, DIOS ESTÁ EN TU
SER, DIOS ES TU SER Y TÚ ERES DIOS. Es necesario que busques la fuente, la manera de poder
deslizar esta sabiduría en ellos, pero no podrá ser antes que tú, que tú te consagres, porque en
verdad os te digo, esto primero lo vas a sentir y a saber, a oler, a percibir que tú eres y después
tendrás que dárselo a tus hermanos.

Porque, Yo os les digo a vosotros que me escuchas, se acercan muchas cosas negativas a tu tierra, en
donde vosotros han de recibir sus propios castigos por todo el tiempo, por toda la vida que has
estado en este mundo tierra y que has hecho mucho daño. Vuestro castigo, vuestras cosas ya están
puestas, como Yo os dije en aquellos tiempos, porque el hacha está puesta sobre el roble. Así les
digo a vosotros hoy, mis bien amados, porque los castigos ya vienen, ya están puestos. Pues vosotros
que estás aquí en esta sabiduría, en estos conocimientos que Yo os les he dado, les he dado, les he
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traído, los he sacado del fondo de ti, ya os lo tienen; ahora pónganlo en práctica, porque vosotros
serás los que enseñarás, los que podrás guiar a tus hermanos.

Porque vosotros no sabes lo que viene a vuestra tierra, lo que ya está puesto, pero tan siquiera te
vengo a decir vivan en oraciones, practiquen la unidad, practiquen de la sabiduría, conviértanse más,
sean más amorosos y derrámenlo, porque esto será la defensa de vosotros los hombres. Y he aquí, es
donde vosotros tienes que estar despiertos, tienes que estar despiertos y puestos para todas las cosas
y poderlas diluir en ti, porque nadie puede parar las cosas que vienen, que ya están puestas, nadie,
nadie puede pararlo, no hay nadie, porque es tuyo, porque vosotros lo hiciste y vosotros va a ser la
transición de vosotros. Porque para que pueda entrar el hombre entrar al reino divino, al reino
celestial tienes que derrumbar todo esto y esto es transición.

Dichosos vosotros los que me escuchas, pero más dichoso aquel que lo practica, que lo ejerce,
porque este no morirá. ¡Ay, mis bien amados! Benditos sean vosotros, hermanos, benditos vosotros,
pero en verdad vivan, vivan así, son hermanos y vivan como hermanos que son. Porque este
mundo, este universo, esta Humanidad se ha corrompido tanto y en esa corrupción que ha hecho, el
corrupto que es, ha corrompido la vida, la ha hecho y esto lo tiene que cambiar el hombre. ¿O
acaso vosotros todavía piensas que es un Dios, es Dios el altísimo que está allí, que les castigará? No,
hermanos. Vosotros eres Dios y lo has sido siempre, porque eres eterno y estos han sido tus afanes,
esto que ves, todo esto, pues esto es tuyo y tus cosas por haberlas creído más, tus cosas te han
tapado, que las cosas imperan contra ti y así has vivido tanto. Pero hoy, amados míos, hoy Yo te
digo, tú eres el SER, el SER creador de tus cosas.

Hermanos míos, y he aquí, pues, te digo, así como has visto y has sabido de otras naciones lo que ha
pasado, así también aquí pasará, pero vosotros si estás firme con esta sabiduría, entonces verás a
todos caer, a todos los podrás ver, pero en cuanto vosotros estés todavía con ellos así, vosotros
también perecerás, habéis de perecer. Por eso, os digo a vosotros, manténganse comiendo de este
pan y bebiendo de esta agua viva, y entonces verás pasar las cosas y las verás pasar las cosas, pero
vosotros sabrás que son sus cosas, que para que esto vuelva a ser limpio todo esto tiene que pasar.

Y he aquí, pues, estense atentos a vosotros a sí mismos, cuídense vosotros, únanse, sean la paz, ya es
tiempo que vosotros, de vuestro SER, de vosotros mismos surja la paz, porque la paz es algo
hermoso que sale de ti, sácala. Ya no vivas en esquizofrenia vosotros, porque vosotros la estás
viviendo esta esquizofrenia, vosotros la están viviendo, ya no vivas así, porque es la enfermedad, es
la turbación más grande de tu vida, mis bien amados. ya no vivan la esquizofrenia, porque todo
humano, todo humano, esta humanidad la está viviendo sin darse cuenta, estudien la esquizofrenia y
sabrás que vosotros no estás lejos, que vosotros también estás metidos ahí en esa esquizofrenia, mis
bien amados.

Rompan con sus estatutos de esta tierra, rompan ya y con esto no les estoy diciendo que no puedes
tener todo, si vosotros eres el dueño del agua, el dueño de esta tierra, el dueño de los aires, de los
vientos, el aire, el sol, la luna. Vosotros eres dueño de todo, solo es que tienes que modificar en ti y
darte cuenta. Y crean, estense creando el nuevo mundo que quieren vivir, vosotros ya no creas
como creen tus hermanos, que creen que un Dios allí en lo alto está y que será el que les hará una
casa nueva, un mundo nuevo, un paraíso nuevo, no, mis bien amados. Vosotros eres el Padre, el
Padre Dios de ti mismo, y vosotros eres quien construyes todo como has construido todo, mi bien
amado. Mi Padre mora en ti, mora en el hombre, pero la criatura no se da cuenta, no sabe que Él
está morando, que no se encuentra en los cielos, en este cielo que el hombre ve, que vosotros ves,
no. Está en los Cielos de tu SER, en lo grandioso de tu SER está Él contigo y Él te ha hecho como Él,
Dios nos ha hecho como Él. Pues vosotros has sido como Él, como Yo mismo.

Has creado tu mundo y lo tienes y esos efectos que ves son tuyos por tu creación. Por lo tanto, te
vuelvo a decir, vosotros son SERES, son SERES vivos, SERES en este cuerpo haciendo lo que vos
quieres hacer y de todo lo que quieres hacer todo tiene recompensa y has vivido recompensas
vosotros y estás viviendo recompensas y vives de ello. Despierten vosotros que estás aquí,
despierten, porque Yo les traigo esta luz para que vean, vosotros son SERES, SERES vivos, SERES
vivos, vosotros están aquí conmigo, Yo estoy contigo, Yo Soy el manifestado aquí y Soy el
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manifestado así me manifiesto con cada uno de vosotros. Hermanos, pero crean vosotros que estás
conmigo como Yo estoy contigo, crean vosotros que Yo estoy contigo, la luz, créanse vosotros los
vivos eternos, porque vosotros no mueres, todo lo que cambia es tu creación.

He aquí, pues, hagan, vivan despiertos, vosotros son los alquimistas y lo han sido siempre y lo serán,
lo seguirán siendo siempre, porque eres el Dios Vivo, eres el Dios Vivo, hermanos y Dios construye,
hace, vive, Dios transforma y se denomina como el Alquimista, también vosotros lo han sido, solo
que inconscientes porque han creído en la confusión del hombre, en la confusión del hombre, con
creencias vanas, creencias que son vanas y que son y están aquí y la está viviendo mi amada
Humanidad, creyendo en un Dios, en un Dios que no está allá donde se piensa, crean en Dios que
está aquí en tu corazón, está en tu alma, créanlo que ahí esta Él, Él es Dios Padre, Dios Hijo y Dios
Espíritu Santo; éstos están aquí contigo mismo.

Hermanos, benditos sean vosotros, este es mi mensaje que Yo os doy a vosotros. Hermanos míos, en
verdad, vosotros atrévanse, atrévanse a romper los estatutos de esta tierra, de los hombres, ya no
vivan como los hombres quieren que vivas, porque tanto tiempo has vivido así por mandato del
hombre, porque estas formas que tienes, esta vida que tienes, esto que estás viviendo es porque
vosotros te perdiste en el camino y solamente empezaste a obedecer al astuto, al astuto, hermanos,
al astuto hombre, empezaste a obedecer las leyes del hombre, de lo que el hombre establece para
que sea un rey, sea un rey y viva como rey y a vosotros les tienen subyugados como ovejas
descarriadas, corderitos manos son para ellos y Yo he venido a quitárselos y he venido a hacerles
nobles a vosotros, a darles una creencia de sí mismos que son vosotros los Dioses, son vosotros los
Creadores, son vosotros el Poder, son vosotros la Luz y vosotros puedes cambiar tu vida. Pero esto
será cuando dejes de creer en el hombre, porque el hombre astuto les ha quitado vuestros
galardones.

Hermanos y hoy es tiempo que vosotros empieces a realizar, a hacer las cosas como SER que son, sí,
mis bien amados, Hagan trabajen, que no es trabajo, es juego, jueguen, la mujer debe jugar con sus
cosas y el hombre jugar con sus cosas. ¡Ay, mis bien amados! ¿Cuándo te entenderás?, ¿cuándo
reconocerás tu vida, que tú eres?, ¿cuándo te has de entender, pues, mis bien amados?, ¿cuándo has
de salir del yugo del hombre?, ¿cuándo, mis bien amados?, ¿cuándo dejarás de ser una marioneta?,
¿cuándo, mis bien amados? En verdad, cuando estés conmigo dejarás de ser aquello. Hoy, hoy
todavía estás con ellos, hoy todavía eres pobre porque así lo habéis creído vosotros de ellos, hoy
todavía estás ahí, no tengo nada, soy pobre, todavía estas ahí. Y vosotros eres el poder. eres la luz,
eres el misericordioso, eres la sanidad perfecta y no lo crees, vosotros lo eres todo, pero no lo crees
por haber creído y creer en el hombre, sí, mis bien amados. Porque todo aquel que no te enseñe,
que no te haga recordar lo que tú eres, es el que les yuga.

Hermanos míos, hoy en este tiempo vosotros toda la vida elegiste a un hombre, a una criatura para
que te viera, te administrara tus bienes, después ese hombre, a ese hombre que vosotros pusisteis se
agarró todo y te infringió, te impuso leyes y vives como él quiere que vivas. De esto hablo de los
que reinan aquí en tu tierra, como hoy en día, como los que gobiernan este mundo, esta tierra, estos
países, hoy como el que gobierna, los que se dicen ser sabios aquí en la tierra y gobiernan la tierra,
estos son los astutos para ti. Un día lo sabrás bien en ti mismo y ya no obedecerás a ellos, sino te
obedecerás a ti mismo sabiendo que tú eres Dios mismo de ti mismo, eres el Creador de ti mismo y
que vosotros puedes crear la vida personal.

Yo pudiera hablarles tantas cosas de estas, pero todavía estás hundido en ese mundo de ignorancia y
todavía les parece increíble, les parece un error, todavía ves cosas en contra mía. Pero benditos sean
todos, benditos sean todos y ha llegado el despertar y aquí está el despertar del hombre, ha llegado
la luz y la luz les ilumina, dichoso el que entra a esta iluminación que la luz ha traído para vosotros.

Pues, hermanos míos, son espíritus vosotros, son SERES en este cuerpo, créanlo, son SERES y les he
venido a decir que ejerzas tu libertad, porque son libres, ejérzanla y serán conmigo en ese día, si hoy
lo haces, hoy estás conmigo, hoy ya estás conmigo, desde hoy, mis bien amados. Benditos sean,
benditos sean todos, atrévanse a desafiarse, atrévanse a salirse de todas las reglas de este mundo, de
todas las reglas que el hombre pone, que el rey pone, el rey de aquí ha puesto para que vosotros
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sean como son, porque vosotros habéis olvidado que tú eres Dios de ti mismo. ¿Cuándo lo asimilará
la humanidad, hermanos míos? ¿Cuándo será asimilada esta verdad? Cuando esto pase has vencido
al mundo y has vencido al dragón de doce cabezas, has vencido a tu lado inferior, has vencido a
todas las cosas en tu tierra, pero cuando pase esto, cuando os suceda esto en vosotros mismos.

Hoy en esta hora todavía, todavía están vosotros, no sales de tu casa, no sales de ahí, la casa que yo
te digo es tu prepotencia, es ese mundo prepotente, es todavía ese mundo que no es la humildad,
cuando entres a esta humildad, entonces empezarás a ver todas las cosas como son. Benditos sean,
hermanos, vosotros son SERES, SERES vivos, son SERES que están en este cuerpo, pero hay tus
hermanos los que no están en este cuerpo ya, pero que pronto estarán acuerdo a su vida, estarán
otra vez, estarán otra vez como hoy estás en un cuerpo, y un día ya vosotros no estarás en este
cuerpo y otro día estarás en otro cuerpo otra vez, porque vosotros eres el SER eterno, el SER que es
y busca sus comodidades, como así quiere.

Benditos sean todos y este es mi mensaje, estas son mis palabras que Yo te dejo por esta mente, por
este SER, porque vosotros dices y hablas que este cuerpo es mi instrumento, no, este cuerpo no es mi
instrumento, el alma de este SER, la mente, la conciencia es mi instrumento y por aquí estoy
hablando, sí, mis bien amados, pero este instrumento, este cuerpo es instrumento de mi hermano, de
este SER donde Yo estoy. Benditos sean todos y Yo les digo, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


